

Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 22. Juni 2022

Sparkassen-Auszubildende belegen beim Planspiel Börse bundesweit den dritten Platz

Eine spannende und interessante Börsenzeit erlebten die Auszubildenden der Sparkasse Fürstenfeldbruck beim europaweiten Planspiel Börse, an dem rund 98.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene teilnahmen.

Im zweiten bewegten Pandemie-Börsenjahr gelang es der Gruppe „Power Bankers“ bundesweit den dritten Platz in der Azubi-Wertung zu belegen. Das Team aus dem zweiten Ausbildungsjahr konnte mit seiner Anlagestrategie das fiktive Startkapital von 50.000 Euro auf 55.937,78 Euro steigern. Die in der Ausbildung gelernten Grundkenntnisse über die Funktionsweise der Börse konnten so durch „Learning by doing“ erfolgreich umgesetzt werden.

Die Siegerehrung fand am 19. und 20. Mai in Frankfurt am Main im Rahmen einer Gala mit allen Siegerteams statt. Ausbildungsleiter Thomas Waldow begleitete die „Power Bankers“ und ist begeistert: „Die Auszubildenden nehmen motiviert und engagiert an ihrer Ausbildung teil und konnten ihr erlerntes Wissen gewinnbringend umsetzen.“

Der Termin für das nächste Planspiel Börse steht bereits fest – die 40ste Jubiläums-Spielrunde startet am 4. Oktober 2022.

Presseinformation



Bildunterschrift (von links):
Die erfolgreichen Sparkassen-Azubis Fabian Köhler, Vasiliki Tsitinidou
Liane Nilzin und Dennis Fazlic mit ihrem Ausbildungsleiter Thomas
Waldow.